

# DELIK HUKUM

## Kapolresta Mataram Pimpin Peletakan Batu Pertama Pembangunan Polsek Selaparang Dan Ruang Kerja

Syafruddin Adi - [MATARAM.DELIKHUKUM.ID](http://MATARAM.DELIKHUKUM.ID)

Mar 17, 2023 - 10:50



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH memimpin pelaksanaan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Polsek Selaparang Dan Ruang Kerja bertempat di jalan Tribrata, Kecamatan Taman Sari Kecamatan Ampenan, Kota Mataram. Jumat, (17/93/2023)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK, pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek jajaran, Penyedia dari CV. Ichwan Karya, Cv. Totalindo Tata Wahana, Penyedia dari Cv. Anra Wijaya Perdana dan Cv. Total Desain Konsultan.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam sambutannya mengucapkan terimakasih sudah hadir dalam rangka peletakan batu pertama, dari proses yang cukup panjang sehingga di tahun 2023 bisa terlaksana pembangunan.

" Pembangunan ruang kerja Polresta Mataram baru hari ini dikerjakan, saya ucapkan juga terimakasih kepada rekan-rekan yang terlibat dalam pembangunan ", kata KBP Mustofa.

" Kami sampaikan bahwa pembangunan ini adalah langkah panjang dengan harapan pembangunan ini selesainya tepat waktu dan bermanfaat untuk kita semua ", tambahnya.

Kualitas bangunan harus kokoh mengingat pengalaman kejadian bencana gempa di tahun 2018 untuk keselamatan dan keamanan rekan-rekan kita dalam bertugas.

Kita harus berpikir pembangunan ini dapat bermanfaat untuk kita semua. Bekerja sesuai aturan dan bermanfaat untuk masyarakat. Kita melangkah pelan-pelan untuk merenovasi ruangan yang lain juga untuk kenyamanan rekan-rekan sekalian dalam bertugas.

Lebih lanjut Kapolresta juga menekankan kepada seluruh pihak untuk memaksimalkan pengawasan serta segera dilaporkan ke Bapak Kapolda NTB.

Selanjutnya Bapak Kapolresta Mataram meletakkan batu pertama dalam pembangunan Ruang Kerja Polresta Mataram disaksikan oleh seluruh undangan yang hadir dalam kegiatan tersebut. (Adb)